



GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Óscar CLAVELL LÓPEZ, Diputado por Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desea obtener **respuesta por escrito**.

En valenciaplaza.com se ofrece esta noticia el 10/02/2020: El traslado de MSC del Puerto de Castellón a València generará externalidades negativas no solo en forma de sobrecostes para las empresas exportadoras, sobre todo azulejeras, sino también para los usuarios de las vías que soportarán el tráfico adicional generado con esa decisión. Una decisión que comportará que alrededor de 25.000 contenedores TEU que antes se cargaban directamente en Castellón ahora se trasladarán por carretera hasta el Puerto de Valencia, lo que a la sazón supone incrementar en mil camiones semanales el tráfico por las vías que discurren, la AP7 y la V-30. Además, añade que el coste de llevar un contenedor en camión hasta Valencia cifrado entre 180 y 200 euros, aludiendo a un informe de la UPV. Ante esta preocupante situación:

- ¿Cómo tiene previsto el Ministerio de Transportes, movilidad y agenda urbana subsanar esta saturación de tráfico que se producirá previsiblemente entre Castellón y Valencia?

Madrid, 25 de febrero de 2020

Fdo:

EL DIPUTADO

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL ADJUNTA

CARRERA DE SAN JERÓNIMO, 40, 2º - 28071 MADRID

Teléfonos: 91 3906697/3905530